

Escrito por Gabinete de Prensa  
Lunes, 23 de Julio de 2012 13:11

---



En la tarde noche del pasado jueves, dieron comienzo los “Jueves Históricos de San Bartolomé”, organizados por el Archivo Histórico Municipal, en colaboración con el área de Cultura del Ayuntamiento de San Bartolomé y el Servicio de Patrimonio del Cabildo Insular, que en esta edición están dedicados a “Lancelotto Malocello en Lanzarote”.

La primera de las charlas se impartió en la Bodeguita de la Casa Cerdeña, con una interesante y reveladora ponencia a cargo de Antonia Perera, Técnica del Servicio de Patrimonio del Cabildo de Lanzarote bajo el título “Lancelotto Malocello y Lanzarote”.

La ponente, fue presentada por el Concejal de Cultura, Eduardo Perera, que destacó “la relevancia que tiene el trabajo de investigación que realiza Antonia Perera, que cuenta con un excepcional currículum y trayectoria profesional de suficiente peso para abrir los Jueves Históricos, unido a los trabajos realizados en torno a la figura de Lancelotto Malocello, epígrafe de los Jueves Históricos de este municipio. La primera piedra en torno a este tema la han puesto las jornadas realizadas en el mes de abril del presente año, sobre las que se seguirá construyendo y reconstruyendo la memoria de Lancelotto Malocello, pretendiendo con ello reivindicar la importancia del navegante genovés en la historia de Lanzarote”. Recalcó que los jueves históricos “incidirán en el trabajo ya iniciado en esas jornadas”.

Antonia Perera, en aproximadamente una hora, realizó una aproximación histórica de los elementos que hay que tener en cuenta a la hora de tener más conocimientos acerca del pasado de la isla en torno al S. XIV y lo que ello pudo suponer para la población aborigen.

Escrito por Gabinete de Prensa  
Lunes, 23 de Julio de 2012 13:11

---

Así como abordó “el estudio sobre el navegante genovés Lancelotto Malocello desde la vertiente de las navegaciones que parten desde Génova y anteceden a ésta, en concreto la de Angelino del Tegghia dei Corbizzi y BNocolosso de Recco; cartográfica, especialmente de la Escuela Catalana y los portulanos de Angelino Dulcert o bien Abraham Cresques; las referencias que recoge el libro de las Crónicas de las Islas Le Canarien y el planteamiento del Servicio de Patrimonio Histórico para localizar las viejas evidencias del “viejo castillo” que Lancelotto Malocello construye en esta isla, que lleva su nombre”.

Rosa Mesa, concejal delegada de Patrimonio agradece la participación de Antonia Perera, por su dedicación, estudio y aportación con esta interesante charla sobre la figura del navegante genovés y su incidencia en la isla, invitando a toda la ciudadanía, **el jueves, día 26 de julio, a la charla que impartirá la Arqueóloga del Cabildo de Lanzarote, Rita Marrero, sobre “Excavaciones arqueológicas en Teguisse: búsqueda del castillo de Lancelotto Malocello”**

Rosa Mesa destaca “con estas charlas se pretende potenciar el estudio y difusión de la cultura junto a la conservación y difusión de textos, imágenes, audio o libros que son los objetivos claros de la labor archivística, así como dar a conocer el trabajo que personas expertas realizan en temas concretos de interés y contenido histórico relevante”.